
Herr Schwindenhammer informiert den Ausschuss über eine weitere erfolgte 
Verbesserung der Breitbandversorgung im Industriepark Kottenforst. Von der 
Verlegung einer modernen Glasfaserleitung für ein neues Verwaltungsgebäude mit 
Maschinenhalle einer ortsansässigen Firma in der Werner-von-Siemens-Straße 
profitieren auch die anderen Gewerbebetriebe in der Umgebung.  
 
 
 
 
 
Am Ende des öffentlichen Teils der Sitzung werden die Bürger/Innen sowie die 
Vertreterinnen der Presse verabschiedet. 
 


